

| Media         | LE DAUPHINE       |
|---------------|-------------------|
| Type de media | PRESSE REGIONALE  |
| Date          | 01 février 2017   |
| Journaliste   | Clément Debiolles |

## ATELIER Samedi au siège de l'Alerte-Gentianes Huit jeunes filles ont fait parler leur créativité

Samedi, au siège de l'Alerte-Gentianes, l'atelier de loisirs-créatifs "Bricolage en duo ou en solo" de Véronique Brune, animatrice et professeur de danse, a attiré les enfants. Huit jeunes filles de 7 à 13 ans s'étaient inscrites avec le renfort bien apprécié d'une maman.

La thématique de cette journée était la réalisation d'accessoires pour cheveux et broches avec le modelage de la pâte Fimo et couture à la main. L'ambiance était détendue pour un exercice où la patience et la concentration sont indispensables.



Les jeunes filles étaient en pleine réalisation d'accessoires pour les cheveux.

D.U.